## 第 2361 回例会 逗子ロータリークラブ

# WEEKLY REPORT



## 2010-2011 №11 2010年9月16日

会長◆矢部房男 会長エレクト◆三宅 譲 副会長◆ 松井一郎 三宅 譲 幹事◆石田 隆 SAA◆山本三津子 会計◆市川 浩 会報委員長◇坂井 宰 E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/

例会日:第1・2・4 木曜日 12:30~13:30 第3 木曜日 18:30~. 第5 木曜日 18:00~

例会場: 逗子市新宿 1-3-35「カンティーナ」 TEL: 046-870-6440

事務所:逗子市逗子 1-9-26 萬屋ビル 2F TEL & FAX:046-873-0226

#### 本日の進行(18:30)

新世代からの報告

\*\* -イスカウト・ガールスカウト・JC

--次回のお知らせ--

#### 9月30日(18:00)

- ・職業奉仕フォーラム
- ・長寿のお祝 (海狼)

### ≪ 第2360回 例会記録 2010年9月9日≫

出席報告	会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 28 名 出席率 78.38%	前回修正出席率75.67%
ゲスト	RID2780 後藤定毅ガバナー 四十八願稔ガバナー補佐	

#### ■ 会長の時間 矢部房男会長

本日は後藤ガバナーの公式訪問です。多くの会員に出席を 頂き感謝申し上げます。嬉しいことに桐ケ谷会員も出席され て、若い者に「しっかりやれ」とはっぱをかけているように 思われます。これからもご指導をよろしくお願いします。 さて、この厳しい世の中にあって、どう生き残れるか、ど う活動できるかを真剣に考え活動していくことが地域の経済を担うことにも繋がります。活力が落ちないよう私たちは変化をしていかなければなりません。苦しい時は質の良い活動の為、知恵を絞り汗をかく努力をして頂きたい。地域に期待されるロータリーを皆で目指していきたい。

#### ◆ 逗子海岸ビーチバレー大会 開催報告 9月12日(日) 於:逗子海岸東浜 総参加者 230名)

第7回大会開催。主催:逗子ロータリークラブ 共催:逗子バレーボール協会 38 チーム参加。プロプ・レイヤー4名によるエキシビ・ションマッチ・教室が行われた。試合前に海岸を清掃。 優勝:TENKA 2位:THE4名様 3位:ANNZ II 残暑の中、市民多数が楽しんだ。*逗子 RC より助成金、優勝カップを贈呈。* 









会員 19 名参加



○○○ 「ガバナーの公式訪問」は下記により開催されました。

会報編集委員 石黒 毅

- ① 会長幹事懇談会(副会長外、パストガバナー補佐等出席)
- ② 例会及びガバナーの卓話(国際ロータリー会長のテーマ及び地区の報告等)
- ③ガバナーとクラブ協議会(あらかじめガバナー補佐を通じ質問を提出)

以上が午前 11 時より午後 2 時 30 分まで開催されました。国際ロータリーの会員は各クラブであり、地区ガバナーは唯一のR I 役員であります。公式訪問によって、クラブの管理・運営、そしてロータリー活動の向上を促進することが任務です。今回、会長幹事懇談会で、後藤ガバナーより指摘されたことは、次の二点です。

★出席率が悪い ★米山奨学金の寄付が少ない(地区で最下位)

以上、出席と寄付についての協議会を行うことが必要(筆者のツブヤキ)であります。

## ◆卓話「ロータリーはクラブが基本」 2780 地区後藤定毅ガバナー



今年度のレイ・クリンギン スミス RI 会長は、非常に気さ くで思いやりのある方です。 国際協議会、国際大会で随所 にその人柄を垣間見る機会が ありました。1960年財団の国 際親善奨学生の出身で、留学 の後すぐロータリアンになら れて 50 年、地区や RI の数多

くの役職も経験されています。

RI、地区、クラブにおいても、改善をしようとされ、 RI テーマを「地域を育み、大陸をつなぐ」とされまし た。会長は、「ロータリアン以外の人々にロータリー の目的を説明すること」と、「ロータリアンに自分た ちの活動の意義を再認識してもらうこと」、この二つ の目標のために、四大奉仕部門を再検討して、海外と 地元地域の両方で活躍するロータリアンのユニーク な存在を表現するために、この言葉を選択したと言わ れています。

ロータリーの基本単位であるそれぞれのロータリ ークラブは、100年を超える永い間地域のために活動 し、地域の人々に奉仕をし、役立ってきた、それは今 や世界、大陸をつなぐものになっている。私たちは世 界でも比類のないこの組織の一員であることを自負 し、より住みよい地域、世界に引き上げていこうと、 世界中のロータリークラブとロータリアンに呼びか けました。

私はガバナーとして次のように考えています。「ロ ータリーはクラブが基本」であります。したがって地 区は、単に RI の管理便宜上の地理的区域です。本来 RIの会員である地区内の個々のクラブを支援するため に存在し、上下関係はありません。

地区は個々のクラブが RI の推奨する効果的なクラ ブになるために、「会員基盤を維持、拡大する、成果 のある奉仕プロジェクトを実施する、ロータリー財団プロ ジェクトへの参加・支援をする、クラブ・レベルを超 えた指導者を育成する」を支援することにあるので

①RIおよび地区のあらゆる必要な情報をクラブに提 供して地区運営の基準を明確にし透明性を高める。 ②ガバナー補佐および地区の各委員会は、それぞれ やりがい、誇り、夢を持って運営にあたり、各委員 会が縦割りでなく、お互いに連絡、連携してクラブ 支援にあたっていただく。

という必要があると思います。それによって地区とク ラブの相互の信頼信用関係を確立することができれ ば、その結果として、クラブも個々のロータリアンも 充実して、今までに増して地区との連携が高まり、ク ラブも魅力あるものになって、お互いのロータリーラ イフが楽しいものになり、豊かになるものと思います。 私はいつも「ロータリーの基本はクラブ」と考えて います。こちらのクラブに初めて伺って、改めて年齢 構成のバランスが良い、ロータリーの土台である親睦 が基盤として確立された和やかな明るい雰囲気の素 晴らしいクラブの印象を感じました。ぜひこの素晴ら しい逗子クラブのエネルギーをさらに知り合いの仲 間や地域に、また地区にも広めていただきますようお 願いいたします。一年間のご理解ご支援をお願いいた します。

#### ■ 報告

\*週報:鎌倉北、横須賀、三浦、京都紫野 各RC

\*9/17 米山奨学セミナー開催案内

\*もやい会報 \*みどり財団樹木配布事業の案内

#### ■==== BOX 本日合計 累計 459.000

後藤ガバナー…ガバナー公式訪問として伺いました。 よろしくお願いいたします。

四十八願ガバナー補佐…先日の花火大会は素晴らし かったです。本日はよろしくお願いします。

矢部(房)君…後藤定毅ガバナー補佐をお迎えして。公 式訪問ありがとうございます。四十八願ガ バナー補佐ご出席ありがとうございます。

石田君、石黒君、山口君、福島君、橘(武)君、横山君、 船津君、湊屋君、山科君、松井君、三宅君、臼井君、 岩瀬君、菊池君、坂井君、藤吉君、山本(由)、坂井君、 山本(三)君、葉山君、柳沢君…ガバナー、ガバナー補 佐ようこそ。本日はよろしくお願いします。

奥様:三宅真九十(譲)

毛利君、矢部(光)君…ガバナーをお迎えして。

9月誕生日・結婚記念日のお祝(敬称略)

結婚:矢部房男・一美、三宅 譲・真九十、菊池 尚・万里子

桐ケ谷君…ガバナー公式訪問よろしく。体調を崩し 層々欠席しました。

安藤君…後藤ガバナーようこそ。ヨットで伊東往復し、伊勢 海老づくしを楽しみました。

福嶋君…桐ケ谷さん、お元気で何よりです。

村田君…暑さいっぷくでグッスリ。

本人:横山 智、安藤脩二

草柳君…秋の気配あり、早く日本の一番良い季節を。

村松君…重陽の日、お目出度い日、元気にいこう。

ご協力ありがとうございました。